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Behandlung  öffentlich GD 182/08 
 

Betreff: Bekanntgabe und Behandlung der seit der letzten Gemeinderatssitzung an den 
Oberbürgermeister gerichteten schriftlichen Anträge und Schreiben 

  
Anlagen: - 

 
 
Antrag: 
 
Zuzustimmen, dass die seit der letzten Gemeinderatssitzung am 12. März 2008 beim Oberbürgermeister 
eingegangenen schriftlichen Anträge, die der Unterstützung von mindestens einem Viertel der Mitglieder 
des Gemeinderats bedürfen, wie beantragt behandelt werden. 
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Sachdarstellung: 
 
 

I. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 12. März 2008 sind folgende schriftliche Anträge von 
Gemeinderatsmitgliedern beim Oberbürgermeister eingegangen, deren Behandlung in einem 
gemeinderätlichen Gremium der Unterstützung von mindestens einem Viertel der Mitglieder des 
Gemeinderats bedarf:  
 

38 Bühler, Faßnacht, 30.03.08 
Energetische Sanierung des städtischen Baubestandes 
Ein Bericht im zuständigen Ausschuss über folgende Fragen wird beantragt: 
 
1. Wie groß ist der Bedarf bei städtischen Gebäuden? 
2. Gibt es eine Rangfolge der anstehenden Sanierungen? 
3. Welche Mittel müssen eingesetzt oder umgeschichtete werden? 
4. In welchem zeitlichen Ablauf können diese Maßnahmen abgewickelt werden? 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt. 
 

39 Schäfer-Oelmayer, Dörfler, 02.04.08 
Es wird beantragt, dass die Familienkarte im Tiergarten Ulm auch für Großeltern mit eigenen 
Enkelkindern gilt. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt. 
 

42 Malischewski, Pflüger, 04.04.08 
Anpassung der Tarife für das Donauaquarium 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt. 
 

43 Dörfler, 04.04.08 
Stadtgarten Mohrengasse 
Es wird beantragt: 
1. Die Verwaltung möge die zugesagte geeignete Lösung des Parkproblems mit den  
    Betroffenen besprechen und umsetzen. 
2. Für die beiden weggefallenen Stellplätzen muss eine in der Nähe liegende Ersatz- 
    fläche ausgewiesen werden. 
3. Da der jetzige Standort für die Müllbehälter ebenfalls einfach weggeplant wurde,  
    muss auch für diese ein neuer Stellplatz geschaffenen werden. 
4. Sollte die Verwaltung keine praktikablen Lösungen anbieten können, dann wird  
    beantragt, für die Mitglieder des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau  
    und Umwelt eine Ortsbesichtigung durchzuführen. 
 
Stadtrat Dörfler erhält eine schriftliche Antwort. 
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44 SPD, 03.04.08 
In der geplanten Sitzung des Hausausschusses zum Thema "Personal" das Problem "Niedriglöhne" 
gesondert zu behandeln. 
 
Behandlung des Themas in der Hauptausschusssitzung "Personal". 
 

45 Dr. Waidmann, 07.04.08 
Lettenwald 
Bevor weitere Planungen zur Bebauung erfolgen, wird eine Begehung des vorgesehenen 
Baugebietes durch die Mitglieder des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und Umwelt 
empfohlen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt. 
 

56 Böck, Malischewski, 18.04.08 
Einrichtung von Umweltzonen – Studie des Fraunhofer-Institutes 
Diese Studie dem gesamten Gemeinderat persönlich vom Verfasser Dr. Matthias Klingner 
vorzustellen, um Nachfragen beantwortet zu bekommen und dass alle Entscheidungsträger auf dem 
gleichen Wissensstand sind. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 
27.05.2008. 
 

II. Seit der letzten Gemeinderatssitzung am 12. März 2008 sind folgende schriftlichen Anträge sowie 
Schreiben von Fraktionen und einzelnen Mitgliedern des Gemeinde-rats beim Oberbürgermeister 
eingegangen, die nach der Geschäftsordnung des Gemeinderats in einem gemeinderätlichen 
Gremium zu behandeln sind oder die in einem sonstigen Gremium behandelt werden, in denen 
Gemeinderatsmitglieder tätig sind, oder deren Erledigung in die Zuständigkeit der Verwaltung fällt 
oder die schon erledigt wurden:  
 

30 Grüne, 10.03.08 
Bei der Sitzung des Fachbereichsausschusses Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 27.05.08 
beim Thema "Mobilfunkanlagen" einen Mustervertrag vorzulegen. 
 
Behandlung des Antrags im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und  
Umwelt. 
 

31 SPD, 02.03.08 
Die Meinloh-Schule künftig modellhaft als Haupt- und Realschule zu führen. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 19.03.08 eine schriftliche Antwort. 
 

32 SPD, 12.03.08 
Eine Lösung für die Parkplatzsituation bei der Sporthalle Ulm-Nord zu suchen. 
 
Die SPD-Fraktion erhielt am 25.03.08 eine schriftliche Antwort. 

33 FWG/FDP, 17.03.08 
Städtebaulicher Wettbewerb "Am Lettenwald" 
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Das dem Wettbewerb zugrunde gelegte und beschlossene Verkehrskonzept nochmals zu 
überarbeiten. 
 
Der Antrag wurde im Fachbereichsausschuss Stadtentwicklung, Bau und Umwelt am 01.04.08 
behandelt. 
 

34 CDU, 17.03.08 
Regionales Kultur- und Sportsponsoring 
Eine "Gipfelkonferenz der Wirtschaft" einzuberufen. 
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

35 Grüne, 17.03.08 
Bundeswehreinsatz auf der Bildungsmesse 
Künftige Bildungsmessen ohne den Ordnungsfaktor Bundeswehr durchzuführen. Wenn die 
Bildungsmesse nur durch einen Bundeswehreinsatz ermöglicht werden kann, dann müsse man 
künftig von solchen Veranstaltungen absehen. 
 
Die Fraktion der Grünen erhielt am 19.03.2008 eine schriftliche Antwort. 
 

36 Böck, Malischewski, 01.04.08 
Randale in Wiblingen/Tannenplatz 
Es wird darum gebeten, eine Gesprächsrunde unter Beteiligung der für die Jugendarbeit Zuständiger 
einzuberufen, und zu klären, wie man mit dem Zustand fertig werden kann. 
 
Stadträtin Malischewski und Stadtrat Böck erhielten am 08.04.08 eine schriftliche Antwort. 
 

37 Böck, Malischewski, 01.04.08 
Am kath. Kindergarten Lindauer Straße einen Fahrradabstellplatz und eine Rampe anzubringen. 
 
Stadträtin Malischewski und Stadtrat Böck erhielten am 10.04.08 eine schriftliche Antwort. 
 

40 Dr. Kienle, Dusolt, 05.04.08 
Auf dem Hans-und-Sophie-Scholl-Platz, wie zugesagt, eine Skulptur zu installieren. 
 
Die Antragssteller erhielten am 10.04.08 eine schriftliche Antwort. 
 

41 Bühler, 03.04.08 
An der Haltestelle im Hörvelsinger Weg eine Überdachung anzubringen. 
 
Stadtrat Bühler erhält eine schriftliche Antwort. 

46 GRÜNE, 09.04.08 
Verschiedene Anträge zur Sitzung des Hauptausschusses zum TOP  
"SSV Ulm 1846 e.V." werden gestellt. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Hauptausschusses am 11.04.08 behandelt. 
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47 Dörfler, Keppler, 10.04.08 

An geeigneten Stellen Hinweisschilder mit dem Hinweis "Zum Botanischen Garten" anbringen zu 
lassen. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

48 Dörfler, 12.04.08 
Am Pfingstsonntag, am Muttertag, in Ulm für Blumengeschäfte eine Ladenöffnungszeit von 10 Uhr 
bis 12 Uhr zu genehmigen. 
 
Stadtrat Dörfler erhielt am 22.04.08 eine schriftliche Antwort. 
 

49 Dr. Schäfle, Dr. Holz, 14.04.08 
Es wird gebeten zu prüfen, auf welche Weise man beim SSV Ulm die Öffnung des Freibades für 
jedermann erreichen kann. 
 
Stadträtin Dr. Schäfle und Stadtrat Dr. Holz erhielten am 21.04.08 eine schriftliche Antwort. 
 

50 Grüne, 15.04.08 
Sitzung des Jugendhilfeausschusses 16.04.08 
Verschiedene Anträge zum TOP Sozialraumbericht Mitte/Ost – Schwerpunkt Mobile Jugendarbeit 
werden gestellt. 
 
Der Antrag wurde in der Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 16.04.08 behandelt. 
 

51 CDU, 15.04.08 
Abspaltung Uni Klinikum von der Universität 
Es wird beantragt, einen Bericht zum Stand dieser Diskussionen im zuständigen Ausschuss bzw. im 
Koordinierungskreis Stadt / Uni zugeben. 
 
Behandlung des Antrags im Ältestenrat. 
 

52 SPD, 15.04.08 
Auf der Donauwiese vor dem Metzgerturm Liegestühle bereitzustellen. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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53 FWG/FDP, 16.04.08 
Die Brückenbeleuchtung an der Eisenbahn- und der Herdbrücke, insbesondere wegen den 
Heimattagen Baden-Württemberg und dem Donaufest wieder zu aktivieren. 
 
Die FWG/FDP-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

54 SPD, 15.04.08 
Die Zufahrt von der Neuen Straße zum Marktplatz zu sperren. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

55 Dr. Kienle, Dusolt, 17.04.08 
Verschiede Fragen zu Zuwendungen der Stadt an den ASB Ulm zu beantworten. 
 
Die Antragssteller erhalten eine schriftliche Antwort. 
 

57 CDU, 18.04.08 
Mobilfunk 
1.  Die Frage des Umgangs von gemeinderätlichen Auskunftsersuchen im Haupt- 
     ausschuss in nichtöffentlicher Sitzung zu behandeln. 
2.  Offenlegung der einschlägigen Verträge und Zustimmungserklärungen sowie  
     die Behandlung der Fragen zum Standort "Kinderklinik".  
 
Die CDU-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
 

58 SPD, 22.04.08 
An der Kreuzung Schillerstraße/Neue Straße einen ebenerdigen Fußgängerüberweg einzurichten. 
 
Die SPD-Fraktion erhält eine schriftliche Antwort. 
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